
Association Marie
Message de Saint Joseph

Voix et Écho des Messagers Divins
www.mensajerosdivinos.org

Mercredi 27 mars 2019

MESSAGE QUOTIDIEN DE SAINT JOSEPH, TRANSMIS DANS LE CENTRE MARIAL DE FIGUEIRA,
MINAS GERAIS, BRÉSIL, À LA VOYANTE SŒUR LUCÍA DE JESÚS

Les Lois de la Guérison sont celles qui agissent sur les êtres par le don de soi aux autres ; mais pas
seulement par le don de soi physique et matériel, mais aussi par le don de soi en esprit et en essence,
où l'être laisse un peu de sa propre vitalité pour la porter à ceux qui ont le plus besoin.

Le vrai guérisseur sera toujours nourri par Dieu et le jour ne viendra jamais où il ne pourra pas
donner quelque chose de lui-même afin de nourrir quelqu'un qui a besoin de lui.

Le vrai guérisseur cherchera toujours sa subsistance auprès du Père et, comprenant que toutes les
choses viennent de Dieu, il ne sentira jamais qu'il lui manque quelque chose, parce que ce qu'il
reçoit du Père retourne à Ses enfants et, des enfants, un jour reviendra au Père.

La guérison est l'équilibre, la complémentarité, la manifestation de l'amour pour réaliser l'unité entre
tous les êtres.

Un être malade est en déséquilibre, il lui manque quelque chose, et ce n'est pas toujours quelque
chose de physique ou de matériel ; très souvent les maladies sont un manque d'énergie essentielle,
d'amour, d'unité avec Dieu et avec son prochain, et la guérison se produit quand cet être dans le
besoin vit l'équilibre et reçoit ce qui lui manquait essentiellement, reçoit l'amour et la présence
divine.

Pour cette raison, ceux qui se disposent à guérir se sentent souvent fatigués, parce qu'ils se donnent
aux autres pour que l'équilibre et l'unité puissent avoir lieu.

Le plus important pour un guérisseur est de savoir chercher en Dieu sa nourriture, ce qu'il offre aux
autres, et que ce mouvement de don attire de l'Univers des Lois majeures, qui rassasient ceux qui en
ont besoin, non seulement avec l'énergie de la guérison, mais aussi avec l'énergie de la Grâce, du
pardon, de la compassion et de la Miséricorde, afin que les blessures qui ne sont pas physiques se
ferment aussi et que les déséquilibres qui toujours restent invisibles puissent aussi être guéris.

Je vous dis tout cela parce qu'en ce moment, chacun doit être guérisseur, par l'amour, la prière, le
service et le don de soi.

L'humanité dans son ensemble est malade parce qu'elle manque d'amour et de sens pour son
existence, et la guérison pour cela se trouve en vous-mêmes, dans la possibilité que l'être humain a
de se donner à son prochain et, ainsi, de construire l'unité les uns avec les autres et tous avec Dieu,
afin que rien ne manque à personne et que tous soient en équilibre.

Votre Père et Ami,

Saint Joseph, le Très Chaste


